

## Ausbildung bei der Kolpingstadt Kerpen

### Bürgermeister Spürck begrüßt den Ausbildungsjahrgang 2022 im Rathaus

Kerpen, 06.09.2022

Am 30. August begrüßte Bürgermeister Dieter Spürck die Auszubildenden des Ausbildungsjahrgangs 2022 im Ratssaal der Kolpingstadt Kerpen und händigte Ernennungsurkunden sowie Arbeitsverträge aus.



Er freue sich, dass sich die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Kolpingstadt Kerpen entschieden haben, erklärte Spürck in seiner Ansprache. Ausbildung war und ist ein wichtiger Faktor für beide Seiten, sowohl für die Auszubildenden selbst, die einen wichtigen neuen Abschnitt ihres Lebens beginnen als auch für die Kolpingstadt Kerpen, die auf gut ausgebildete Fachkräfte angewiesen ist, um die Fülle der Aufgaben und zukünftigen Herausforderungen zum Wohle der Kerpener Bürgerinnen und Bürger zu bewältigen. Eine Kommunalverwaltung biete auf Grund ihres breiten Aufgabenspektrums viele unterschiedliche Betätigungsfelder und Entwicklungsmöglichkeiten für die neuen Mitarbeitenden, so Spürck.

Im Ausbildungsjahrgang 2022 beginnen sechs Auszubildende eine Ausbildung zur Verwaltungsfachwirtin/ zum Verwaltungsfachwirt, vier neue Anwärter/innen für die Laufbahn 2, erstes Einstiegsamt (gehobener Dienst), eine Fachkraft für das Bäderwesen, acht Personen eine praxisintegrierte Ausbildung zur Erzieherin/zum Erzieher, drei Personen eine praxisintegrierte Ausbildung zur Kinderpflegerin/zum Kinderpfleger und vier Personen starten mit ihrem Anerkennungsjahr zur Erzieherin/ zum Erzieher.